

## Germán Ureña, nuevo Chief Financial & Actuarial Officer de CNP Iberia

- Con este nombramiento, Ureña se convierte en el máximo responsable financiero y actuarial de la compañía para España y Portugal, en dependencia directa del CEO y como miembro del Comité de Dirección de la aseguradora
- Este refuerzo de la estructura organizativa de CNP Assurances en el mercado ibérico responde a su reorientación estratégica, que tiene por objetivo ser referente en la protección de personas, maximizar su eficiencia y potenciar el talento de sus equipos

**Madrid, 17 de octubre de 2023.-** CNP Assurances ha nombrado a **Germán Ureña, Chief Financial & Actuarial Officer para España y Portugal**. En este cargo, Ureña lidera las áreas financiera y actuarial de la compañía, como máximo responsable de su estrategia de desarrollo e implementación, y en dependencia directa de David Lattes, CEO de la aseguradora.

Germán Ureña es actuario, con más de 20 años de experiencia ocupando distintos cargos de responsabilidad en las áreas financieras y actuariales de importantes compañías del sector asegurador, como responsable de Pricing, Closing y Reserving o responsable de Control de Gestión, entre otros. **Se incorporó al Grupo CNP Assurances en España hace más de ocho años**, donde también ha desempeñado puestos de responsabilidad en ambas áreas.

Con este nombramiento, la aseguradora reconoce el amplio conocimiento y experiencia de Ureña en el ámbito financiero y actuarial, quien asegura estar “muy agradecido por la confianza depositada, y con **mucho entusiasmo por asumir el reto de que CNP Assurances siga creciendo y continúe siendo un referente del mercado ibérico en los negocios de vida y protección de pagos**”.

Ureña trabaja ya en la consecución de dos **objetivos claves** para la compañía, como son la implementación de herramientas que aporten eficiencia y agilidad en los procesos financieros y actuariales, y en la realización de estudios y reporting, así como en el desarrollo de nuevas soluciones aseguradoras que se adapten a las necesidades de las personas en un entorno dinámico, como el actual.

En este sentido, el desafío de áreas como la financiera o la actuarial también pasa por “**mantener una estrecha relación con nuestros socios**, no solo a nivel asegurador, sino también realizando una labor de asesoría y consultoría **que nos permita evolucionar conjuntamente**”, explica el director financiero y actuarial de CNP Iberia.

CNP Assurances mantiene el foco en los tres ejes centrales de su cambio estratégico, **la experiencia y solvencia, la apuesta por la innovación, la tecnología y el talento, y la creación de una propuesta de valor diferencial para la protección**, y respaldado por la experiencia internacional del Grupo CNP Assurances.



**Asegurando  
un mundo  
más abierto**

## Sobre CNP Iberia

CNP Iberia forma parte del Grupo CNP Assurances, uno de los líderes de seguros personales en Europa, Francia y Brasil, con más de 170 años de experiencia en el mercado asegurador, un resultado neto de 1.939 millones de euros en 2022 y más de 32 millones de asegurados en productos de riesgo y protección personal y 14 millones de clientes en ahorro previsión.

Con dos sucursales presentes en España desde 2004, CNP Assurances y CNP Caution, y con actividad en LPS en Portugal, la aseguradora es especialista en el negocio de vida y protección de pagos, tanto en la modalidad de seguro directo como de reaseguro, y ofrece soluciones de distribución de seguros adaptadas a los distintos canales y modelos de negocio de sus socios.

El Grupo CNP Assurances está presente en 19 países y dos continentes, donde ha establecido importantes alianzas estratégicas a nivel mundial y cuenta con filiales como CNP Santander Insurance, alianza entre CNP y Santander Consumer Finance en 12 países europeos, CNP UniCredit Vita, alianza entre CNP y UniCredit en Italia, o Caixa Vida y Previdência y Caixa Consorcios, alianza entre CNP y Caixa Económica Federal en Brasil.

Como aseguradora e inversor responsable, impulsada por la vocación cívica y los valores de nuestro Grupo, trabajamos con nuestros socios para crear una sociedad inclusiva y sostenible, aportando al mayor número de personas soluciones que protejan y faciliten su camino en la vida. Para ello, adquirimos un compromiso, *nuestra razón de ser*, con todos nuestros grupos de interés: clientes, socios, empleados, accionistas e inversores, sociedad y planeta.

## Contacto de prensa

### Comunicación CNP Iberia

Salomé Mesa Izquierdo

636 031 433

[comunicacion@cnp.es](mailto:comunicacion@cnp.es)

### Agencia de Comunicación CNP Iberia

MIG - Prisma

629 414 608  
678 359 871

[cnpassurances@iprisma.es](mailto:cnpassurances@iprisma.es)

Síguenos en 